GLOBAL GAZETTE



大分県立芸術文化短期大学 国際総合学科 通信

Autumn, 2016

「海外英語実習 (イギリス)」 エセックス大学にて語学実習

8月14日(日)~9月14日(水)にかけて、夏季のイギリス・エセックス大学のインターナショナル・アカデミー英語研修プログラムに、国際総合学科から8名の学生が参加しました。

エセックス大学は 1964 年に設立された比較的新しい国立 大学ですが、教育水準はヨーロッパのトップクラスの大学の ひとつです。学生たちは大学内にあるインターナショナル・ アカデミーで、4 週間にわたる英語教育プログラムを受講し ます。週末は、オックスフォード大学の見学や、ロンドン観 光など、充実した留学生活を過ごしました。



「海外韓国語実習」 釜山外国語大学にて語学実習

8月10日(水)~8月30日(火)の3週間、海外韓国語 実習が行なわれ、国際総合学科からは9名の学生が参加しました。参加した学生から次のような感想を寄せてもらいました。「授業では、教室での勉強だけでなく、学内のコーヒーショップへ行き、韓国語で注文をする練習をしたり、クラスのメンバーで昔の遊びをしたりと、韓国ならではの授業を体験でき、とても新鮮でした。語学以外でも、K-POP ダンス、韓国料理作りなどの文化体験を通して、より深く韓国のことを知ることができ、今回の実習により、さらに韓国語の勉強をしていこうと決心しました。」(国際総合学科1年加藤璃緒)



チムジルバン(韓国式岩盤浴)体験

韓服体験

ボルネオ植林研修に参加

大分で活動する NPO 法人「緑の大地の会」主催のボルネオ植林研修(8月18日~22日)に本学科の1年生5名が参加しました。

ボルネオ島の熱帯雨林再生を目指す植林ボランティア活動を、マレーシアのサラワク州サンパディ森林保護区で行なったほか、日本人墓地の訪問やサラワク文化村などの見学、ホームステイ先での交流など、盛り沢山な研修になりました。





夏季インターンシップ活動

今年の夏休みも、本学の進路支援室が主体となって、「インターンシップ」が実施されています。就業体験の実施先は、 県内の行政機関をはじめ、ホテルや企業など、約70件におよび、参加学生数は約220名です。インターンシップでご協力してくださっている各機関・企業などへ、お礼申しあげます。



(上段) ホテル・ニューツルタでのインターンシップ。 バンケットの会場設営、受付接客補助の様子。

(下段) 大分市役所でのインターンシップ。 「おんせんおおいた Wi-Fi」のアクセスポイント調査の様子。



GLOBAL GAZETTE

大分県立芸術文化短期大学 国際総合学科 通信

Autumn, 2016

活躍する卒業牛の紹介① 粟田優子さん



粟田優子(あわだ・ゆうこ)さんは、宮崎県立延岡星雲高等学校の出身で、在学中、オーストラリアのゴールド・コーストとケアンズにて、1年半、ワーキング・ホリデーで滞在していました。2014年に本学を卒業し、現在、リゾート運営で注目されている株式会社星野リゾートに入社しました。入社後、長野県軽井沢にあるホテルブレストンコートを経て、現在、島根県松江市にある玉造温泉「界出雲」に配属となり、主に旅館の運営に従事しています。

活躍する卒業生の紹介 ② 若藤歩さん



若藤歩(わかふじ・あゆみ)さんは宮崎県立日向高等学校の出身で、本学科を2015年3月に卒業し、同年4月から、山口県立大学国際文化学部文化創造学科の3年次に編入しました。現在、ニュージーランドのクィーン・マーガレット・カレッジで、日本語のティーチング・アシスタントとして活躍中です。

粟田さんと若藤さんから、在学生のみなさんへメッセージ&アドバイスを寄稿していただきました。詳細は、国際総合学科のFacebookページに掲載しています。ぜひ、御覧ください。

国際総合学科 Facebook ページ



https://www.facebook.com/geitanglobal/

第1回オープンキャンパス開催



7月17日(日)13時より、第1回目のオープンキャンパスを開催しました。暑いなか、125名の高校生と保護者の皆様にご来場いただき、まことにありがとうございました。オープンキャンパスでは、国際総合学科紹介に加え、在学生によるキャンパスライフ紹介、ネイティヴ教員によるミニ講義、個別相談会などが催されました。個別相談会では、在

学中の様子や卒業後の進路などに関する質問や相談に、在学

授業紹介「日本語プレゼンテーション」

牛が自身の体験を交えて説明し、答えました。

長福香菜講師の「日本語プレゼンテーション」では、本学の国際総合学科に関心のある高校生や一般の方々を想定し、学科の魅力を紹介するプレゼンを行ないました。各グループがそれぞれアイデアを出し合い、また教員や学生らに協力をしてもらいながら写真撮影やインタビューなどを行ない、資料作成に取り組んできました。

7月29日(金)の発表会には、本学科の教員や副手も参

加し、発表者らは大変緊張した 様子でしたが、これまで積み上 げてきたプレゼンの集大成とし て、堂々と臨みました。学生た ちのプレゼンは、分かりやすく 伝えるための工夫も随所に施さ れており、本学科教員やスタッ フも気付かない学科の魅力に溢 れていました。



